

### GERENTE DE LA III SEMANA DE LA PROVINCIA RNE EN CUENCA

Carlos Naharro Arteche, director comercial de la Caja de Ahorros de Cuenca y Ciudad Real, ha sido nombrado por la Comisión de Gobierno de la Diputación Provincial, gerente de la Tercera Semana de la Provincia que, como ya es habitual, se celebrará en el mes de junio. El curriculum de este profesional, sus amplios conocimientos de la provincia y el hecho de que no va a cobrar nada de la Diputación, puesto que la entidad de ahorro para la que trabaja va a seguir pagándole sus honorarios mensuales, han sido motivos suficientes para que la propuesta que se hizo sobre esta persona fuera calificada positivamente por los integrantes de la Comisión de Gobierno.

### GRAN ATLETA CIUDARREALEÑA

Esperanza Martín, alumna del Colegio Universitario de Ciudad Real, fue una de las vencedoras en la fase regional del Campeonato Deportivo Universitario de campo a través que se celebró en Cuenca a últimos de enero. El tiempo invertido por esta joven atleta en los tres mil metros del recorrido fue de 15 minutos y 13 segundos. Tras ella quedaron clasificadas Ester Moreno y Luz Rey, también del Colegio Universitario de Ciudad Real.



El 28 de enero se firmó entre el director de Radio Nacional de España, el presidente de la Diputación de Cuenca y el alcalde de esa ciudad, el acta de entrega y recepción del edificio del nuevo Centro Regional de RNE. Ese mismo día, Carlos Hernández Olmos tomó posesión de su cargo como director del Centro.

### LOS POPULARES 85 DE PASOS

La Revista "Pasos" de Tomelloso ha elegido recientemente a sus "Populares 85", siendo elegidos los siguientes: En Cultura, Manuel Juliá Dorado; en Artes Plásticas, Antonio López García; en Educación, el Centro de Capacitación Agraria; en Grupos Artísticos, Peña Flamenca los de "Montoya y Chacón"; en Espectáculos, Mary Sol y sus muñecos; en Deportes, At. Tomelloso C.F.; en Agricultura, José Ropero Villena; en Obras Sociales, la Comisión de Salud y Bienestar Social de la Diputación Provincial; en Industria, Pulibérica Cano García, y en Política, Gabriel Plaza. A propuesta del director general de la Revista se eligió personaje del año a Manuel Marín; figura Provincial a Francisco Javier Martín del Burgo y a organismos oficiales el Ayuntamiento de Tomelloso. Francisco Castellanos Cuellar fue distinguido como Empresario más emprendedor.

### RESTAURACION DE LIENZOS DE ANGEL ANDRADE

Cuatro grandes lienzos originales de Angel Andrade que se quitaron en 1960 de su emplazamiento en el Salón de Plenos de la Diputación para instalar el mural de López Villaseñor, van a ser ahora restaurados. El presupuesto que se destinará a este trabajo es de 1.848.000 pesetas y el tratamiento que se les va a dar, además de la restauración pictórica, es fijarlos en soportes de corcho con bastidores de madera para facilitar el montaje de los mismos. Por otra parte, la exposición de la obra de este pintor ciudarralleño ya ha comenzado a llevarse por los pueblos de la provincia: Almadén, Alcázar de San Juan, Herencia, Valdepeñas, Puertollano, Almagro, Miguelturra, Tomelloso y Bolaños son las localidades que en principio contarán con la obra de Andrade.



### "TEORIA Y PRACTICA DEL TEATRO"

Bajo el título **Teoría y Práctica del Teatro**, se han celebrado en la capital y diferentes localidades de la provincia, con gran éxito de asistencia y crítica, unas jornadas teatrales basadas en **cursillos de formación** dirigidos a todos los componentes de grupos de teatro, de la provincia, y en **representaciones teatrales**. Dichas jornadas, promovidas por el Área de Cultura de la Diputación Provincial, tendrá continuidad en la **Segunda Campaña de Acción Teatral** que, dirigida a escolares de E. G. B., se desarrollará durante seis meses, de febrero a junio.

Representaciones de gran calidad basadas en textos de García Lorca: "Canciones Populares", Poeta en Nueva York, "El Retablillo de Don Cristóbal"..., a cargo del Grupo Popular de Teatro **La Barraca**, y la "patética sinfonía de recuerdos" que constituye la magistral interpretación de "Maríameneo, Maríameneo", a cargo del prestigioso grupo andaluz **La Zaranda**, constituyen sólo anticipos serios del ambicioso plan teatral programado para el presente año por la Diputación Provincial.